ব্র

滅

钊 便

性の更なる向よへ

ら約百年前の大正十四 現在の百瀬川隧道は、

くなり、改めて通行上の

隧道内での離合が出来

難な

の百瀬川河川工事に

伴い

第九回目となった

の応募が大多数を占めるには、冬を題材にした作品

したレアな写真の方が良い?~

事になり、

かえって他の季

今回の隧道撤去は、

撤去前の様子

機関の理解によって完成. で同所が通行上の「難所」 『マキノ町誌』 たものです。 車両の大型化により かし今日に至っては 地

るに至りました。

撤去工事の様子



地元集落説明会の様子(11月21日) ぶりの-昨シーズンのように 多いのもそれはそれ のですが、 年の方が良い」とは言える ですので、 たかどうかが応募作品数 ても「やっぱり積雪のある に大きく影響いたします。 大雪となった場 主催者側からし (但しあまりに



「紅葉並木に虹の架け橋」 尚治



「青空へ続く並木道」 (栗東市在住) 長谷川 悟 様

が、 \tilde{O} 七月十六日に工事が完 この隧道は、それまで堤 上に架けられていた 急な坂道を伴うもの 政機関 迂回路として隣接集落内 所となっておりました。 隧道撤去について関係行 を通行する状況になって いたこと等から、 イア並木道へ来訪する際、 大型観光バスがメタセコ 本会といたしましても へ要望をしてきた 度々この

撤去および道路拡幅の工ところ、令和五年度中には ₫ 行政機関の理解」によって りますので、 便性が向上することにな 実施されるものと言えま 民にとっても通行上の利 地元住民の熱望と道路 まさに今回も

観光客だけでなく、地元住

まし

た。

の方の作品が入賞となり テスト」では、下記の三名 セコイア並木フォト

工事により地域に訪れる 実現する運びですが、この

ご尽力頂いた方々に厚く 乳申し上げます 本工 事の実現に向けて 事もありそのシー メタセコイアが雪化粧 \mathcal{O} の指定は設けていないも Ŏ, 雪があ

ったかどうか

が完了する見込みとな

作品については撮影時期 募集期間が冬という 応募 目を浴びることにもなり節を題材にしたものが注 受け付けておりますので、 ご応募をお考えの方は、 ンテスト作品のご応募を 現在、 あたりも作品選定の してみて下さい。 第十回目となるコ

度末に開催しており、

このコンテストは、

入選 「薫風そよぐ」 (高島市在住) 駒井 隆広

フォトコンテスト受賞

〜やつぱり雪化粧 2023/2 マキノの メタセコイア並木を

守り育てる会

"四季游園"マキノ **VOL.11**

現在の会員状況 2023.1.1 現在

会員数 85名 (団体会員含む)

复集中川

詳しくは、下記公式HPを ご覧の上、「入会申込書」 をダウンロードして下さい

公式HP:

メタセコイア.com

未整備区間への整備工事

ました、並木道遊歩道の

前回号でお伝えいたし

考える上でも大切な通路

間への補植作業について

昨年度までに計十本

を受けた跡地や未植栽区

過去の台風で倒木被害

補植作業

~少しずつ確実に~

の補植が完了しました。

初年度は樹高約二mの

となりそうです。

〜安全に歩ける並木道になりました〜

が完了いたしました!

らず地元の方も安心して

ようになり、

観光客に限

者が路上から退避できる

が、翌年度からは、より早 苗木を植栽いたしました

い成長が見込めるように

今回の整備により歩行

歩ける道となりました。

関係者の皆様ありがとう

こざいました。

も多くの方がご利用され

観光客の導線を

昨年の紅葉シーズンに

了までの年数が延びるこ が上がり、予算上補植完

とにはなりますが、

囲まれた幼木を育てる

清掃活動の ~清掃活動を通じて地域の「輪」が広がっています~

ました。 加頂きありがとうござい た。年末ご多用の中ご参 の方にご参加頂きまし に実施された毎年末恒例 昨年十二月二十日(火) 一斉清掃には七十七名 ますが、

葉の多い中ではありまし 方のご参加もあり、 周辺で事業を始められた たにメタセコイア並木道 清掃用車両のご協力や新 当日は天候にも恵ま また関係団体からの スムーズに作業を 落ち

終えることが出来まし 地道な作業ではあり 本会活動の要と





上げます。 もご協力の程お願い申し なる作業なので、

今後と

染症拡大の影響から、 て頂きました。

> があった町で、今でも「一 旧マキノ町と姉妹都市交流

に行ってきました。

北海道の二セコ町

Ŋ

観光振興に対する「ぶれ

「カタカナの町」として

できます。

ない姿勢」を読み取ることが

昨年度に実施した剪定

訪問事業などがおこなわれ

今年度はマキノ地域から

う組織が中心となって相互

や収支予算等、 案についてご承認を頂き 今後はインバウンド需

勢の再構築が急務です。 ロナ」を見据えた受入態 要の回帰等「アフターコ

通常総会開催のご報告

氏

出という形で開催をさせ 年度についても会員の皆 様からの書面議決書の提 新型コロナウィル セコ・マキノ交流会」とい

決算、次年度の活動計画 作業等の活動報告や収支 全ての議 ています。 一セコ町を訪問するとの事

お誘い頂き行ってきま

親睦会、町内各施設の視察 問や先方交流会会員様との れ、二セコ町長への表敬訪

ろです。今年度末も三本 上ではやむを得ないとこ の植栽を予定しておりま での地域振興の典型例のよわば観光産業が先導する形 町内に定住するという、 で雇用された若年就業者が ドを含む宿泊需要が多い中 がありました。インバウン 検討している」旨のご発言 では珍しく人口が増加傾向 にあり、新規に住宅整備を 意見交換会では、 一小さい町ではあるが道内 特に、ニセコ町役場での 町長から

要産業は農業と、 心としたサービス業の二つ うにも思いました。 である。」と明記されてお

配し植栽しております。 三m強の大きな苗木を手

これに伴い苗木の単価

れ、とても有意義なもので など二泊三日の行程で訪 幸い道中の天候にも恵ま

~3月中旬 3月下旬 清掃作業 (側溝清掃・枝拾い) 6月下旬 通常総会

「千万人と雖も吾往かん」

〈今後の活動予定〉

同町の統計資料には

観光を中



た「焼き芋」メインのお店 ケやたこ焼きな 売されています。 ナーの愛想の良さ て親しみやすく、

2020 年に開業し、昨年に現

在の並木道沿いに移転され

お芋片手に並木道を散策す るのも良いものですよ

並木フォトコンテスト